

Cambior Inc.
AVIS DE CHANGEMENT IMPORTANT

Formulaire 53-901F - loi intitulée *Securities Act* (Colombie-Britannique)

Formulaire 27 - loi intitulée *Securities Act* (Alberta)

Formulaire 25 - loi intitulée *Securities Act, 1988* (Saskatchewan)

Article 112 - *Loi sur les valeurs mobilières* (Manitoba)

Formulaire 27 - *Loi sur les valeurs mobilières* (Ontario)

Article 76(2) - loi intitulée *Securities Act* (Terre-Neuve)

Formulaire 27 - loi intitulée *Securities Act* (Nouvelle-Écosse)

1. Émetteur assujetti

Cambior inc. ("Cambior")

2. Date du changement important

Le 30 avril 2002

3. Publication du changement important

Un communiqué de presse a été publié le 30 avril 2002. Le texte intégral de ce communiqué de presse est reproduit à l'annexe A des présentes.

4. Sommaire du changement important

Cambior a annoncé qu'elle a conclu une entente avec un groupe de preneurs fermes mené par Sprott Securities Inc. et Financière Banque Nationale inc. et comprenant Scotia Capital inc. et Dundee Securities Corporation, selon laquelle les preneurs fermes ont convenu d'acheter 18 181 819 unités (les « Unités ») sur une base de prise ferme (*bought deal*), à un prix de 2,20 \$ Can par Unité pour un produit brut à Cambior de 40 millions \$ Can. Les preneurs fermes ont l'option d'acheter 9 090 909 Unités additionnelles à 2,20 \$ Can chacune et en tout temps jusqu'à deux jours ouvrables avant la date de clôture pour un produit brut additionnel de 20 millions \$ Can. Chaque Unité consistera en une action ordinaire et un demi-bon de souscription d'action. Chaque bon de souscription entier sera exerçable à un prix de 3,00 \$ Can sur une période de 18 mois suivant la clôture. La clôture du placement est prévue le ou vers le 24 mai 2002 et demeure assujettie à certaines conditions incluant, sans limitation, l'obtention des approbations réglementaires.

5. Description complète du changement important

Veuillez vous reporter au communiqué de presse dont le texte intégral est reproduit à l'annexe A ci-jointe pour obtenir une description détaillée du changement important.

6. Renseignements confidentiels

Le présent avis n'est pas déposé de façon confidentielle.

7. Renseignements omis

Sans objet.

8. Membre de la haute direction

Pour obtenir de plus amples renseignements sur l'avis de changement important dont il est question aux présentes, veuillez communiquer avec la personne suivante :

Marc Dagenais
Vice-président, Affaires juridiques et secrétaire corporatif
Cambior inc.
Tél.: (450) 677-0040
Télec.: (450) 677-3382

9. Déclaration du membre de la haute direction

Le texte qui précède constitue une divulgation exacte du changement important dont il est question aux présentes.

FAIT LE 6 mai 2002.

(s) Marc Dagenais

Marc Dagenais
Vice-président, Affaires juridiques et
secrétaire corporatif



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR PUBLICATION IMMÉDIATE**

Longueuil, le 30 avril 2002

**CAMBIOR ANNONCE UNE ÉMISSION D'UNITÉS
JUSQU'À CAN \$60 MILLIONS**

Cambior est heureuse d'annoncer qu'elle a conclu une entente avec un groupe de preneurs fermes mené par Sprott Securities Inc. et Financière Banque Nationale inc. et comprenant Scotia Capital inc. et Dundee Securities Corporation, selon laquelle les preneurs fermes ont convenu d'acheter 18 181 819 unités (les « Unités ») sur une base de prise ferme (*bought deal*), à un prix de 2,20 \$ Can par Unité pour un produit brut à Cambior de 40 millions \$ Can. Les preneurs fermes ont l'option d'acheter 9 090 909 Unités additionnelles à 2,20 \$ Can chacune et en tout temps jusqu'à deux jours ouvrables avant la date de clôture pour un produit brut additionnel de 20 millions \$ Can. Chaque Unité consistera en une action ordinaire et un demi-bon de souscription d'action. Chaque bon de souscription entier sera exerçable à un prix de 3,00 \$ Can sur une période de 18 mois suivant la clôture. La clôture du placement est prévue le ou vers le 24 mai 2002 et demeure assujettie à certaines conditions incluant, sans limitation, une vérification diligente satisfaisante et l'obtention de toutes les approbations réglementaires incluant l'approbation de la Bourse de Toronto.

UTILISATION DU PRODUIT

Un minimum de 50% du produit brut de l'émission d'Unités sera employé par la Compagnie pour rembourser en partie l'endettement actuel de la Compagnie en vertu de sa convention de facilité de crédit datée du 14 décembre 2000 (la « Facilité de Crédit »), telle qu'amendée, avec son syndicat bancaire. Le solde du produit net sera ajouté au fonds de roulement de la Compagnie pour fins corporatives générales.

De plus, Cambior déploiera ses meilleurs efforts raisonnables pour renégocier ses engagements de couverture en vertu de la Facilité de Crédit et du contrat de ventes d'or à terme payées par anticipation dans le but de permettre à la Compagnie de réduire le montant de sa production aurifère devant faire l'objet de couverture à un maximum de 35 % de sa production durant la période de l'emprunt.

Louis P. Gignac, président et chef de la direction, a déclaré : « Nous sommes heureux de la confiance manifestée par les preneurs fermes quant aux perspectives futures de Cambior. Cette émission s'inscrit dans notre stratégie pour renforcer notre situation financière,

accroître notre sensibilité au prix de l'or et rétablir la valeur à l'actionnaire. »

Les titres offerts ne sont pas enregistrés en vertu du *U.S. Securities Act of 1933*, tel qu'amendé, et ne peuvent être offerts ni vendus aux États-Unis en l'absence d'enregistrement ou des dispenses applicables d'enregistrement. Ce communiqué de presse ne peut constituer une offre de vente ou une sollicitation pour l'achat de valeurs mobilières à l'intérieur de tout État des États-Unis où une telle offre ou sollicitation serait contraire aux lois.

Cambior inc. est une société internationale aurifère avec des activités d'exploitation, de développement de projets et d'exploration dans les Amériques. Ses actions « CBJ » sont inscrites à la cote de la Bourse de Toronto (TSE) et de l'*American Stock Exchange* (AMEX).

NOT FOR DISTRIBUTION TO U.S. NEWS WIRE SERVICES OR FOR DISSEMINATION IN THE U.S.

Pour renseignements additionnels, veuillez communiquer avec:

CAMBIOR INC.

Relations avec les investisseurs

Robert LaVallière

Directeur

Tél : (450) 677-0040

Fax : (450) 677- 3382

E-mail: info@cambior.com

Internet: www.cambior.com

**PRESS RELEASE
FOR IMMEDIATE RELEASE**

Longueuil, April 30, 2002

CAMBIOR ANNOUNCES A UNIT OFFERING OF UP TO CDN \$60 MILLION

Cambior Inc. is pleased to announce that it has entered into an agreement with a syndicate of underwriters led by Sprott Securities Inc. and National Bank Financial Inc. and including Scotia Capital Inc. and Dundee Securities Corporation, pursuant to which the underwriters have agreed to purchase 18,181,819 units ("Units") on a bought deal basis, at a price of Cdn \$2.20 per Unit for gross proceeds to Cambior of Cdn \$40 million. The underwriters have the option to purchase an additional 9,090,909 Units at Cdn \$2.20 each at any time until two business days prior to the closing date for additional gross proceeds of Cdn \$20 million. Each Unit will consist of one common share and one-half of one common share purchase warrant. Each whole warrant will be exercisable at a price of Cdn \$3.00 for a period of 18 months from the closing date. The offering is scheduled to close on or about May 24, 2002 and is subject to certain conditions including, but not limited to, satisfactory due diligence and the receipt of all necessary approvals including the approval of The Toronto Stock Exchange.

USE OF PROCEEDS

A minimum of 50% of the gross proceeds of the Unit Offering shall be used by the Company to repay outstanding indebtedness of the Company under its Seconded Amended and Restated Credit Facility Agreement (the "Credit Facility") dated as of December 14, 2000, as amended with a syndicate of lenders. The balance of the net proceeds will be added to the working capital of the Company for general corporate purposes.

Furthermore, Cambior shall use its reasonable best efforts to renegotiate its hedge requirements under the Credit Facility and under its prepaid gold forward agreement in order to permit the Company to reduce the amount of its hedged gold production to be not more than 35% of its projected Loan Life production.

Louis P. Gignac, President and Chief Executive Officer, stated "we are pleased with the confidence expressed by the underwriters in Cambior's future prospects. This offering is part of our strategy to strengthen our financial position, increase our exposure to the gold price and rebuild shareholder value."

The securities offered have not been registered under the U.S. Securities Act of 1933, as

amended, and may not be offered or sold in the United States absent registration or applicable exemption from the registration requirements. This press release shall not constitute an offer to sell or the solicitation of an offer to buy nor shall there be any sale of the securities in any State in which such offer, solicitation or sale would be unlawful.

Cambior Inc. is an international gold producer with operations, development projects and exploration activities throughout the Americas. Cambior's shares trade on the Toronto (TSE) and American (AMEX) stock exchanges under the symbol "CBJ".

NOT FOR DISTRIBUTION TO U.S. NEWS WIRE SERVICES OR FOR DISSEMINATION IN THE U.S.

For additional information, please contact:

CAMBIOR INC.

Investor Relations, Robert LaVallière, Manager

Tel.: (450) 677-0040, Fax: (450) 677-3382 E-mail: info@cambior.com

Website: www.cambior.com